

Montevideo, 22 de agosto de 2022

Ministerio de Desarrollo Social
Instituto Nacional de las Mujeres
Directora Mónica Bottero

De nuestra mayor consideración

En conmemoración de los 35 años de institucionalidad de las políticas de género en el Estado, desde la Prosecretaría de género y diversidad del Partido Colorado queremos hacer llegar nuestro sororo saludo a tan honrosa celebración.

Es sabido que nuestra fuerza política llevó adelante la primera creación del Instituto Nacional de la mujer en el año 1987 a través del decreto 229/987, siendo gran artífice de este logro nuestra queridísima Adela Reta. Por lo que, hoy, teniendo una mirada en retrospectiva y viendo los logros y problemáticas que se han marcado a lo largo de la historia, sostenemos con total convicción la relevancia de continuar jerarquizando a Inmujeres a través del respaldo social y político, pero por sobretodo, con recursos reales que permitan cristalizar mas y mayores políticas de género acordes a los desafíos que se presentan en este siglo.

Sepan que, con el Partido Colorado cuentan para seguir construyendo este camino y de ese modo, fortalecer la democracia con perspectiva de género e inclusión social.

Saluda atentamente,

Equipo de la Prosc. de género y diversidad.